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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0445/2016 )

Eingereicht am 25.02.2016 um 12:57 Uhr.

Abbau von Papiercontainern im Stadtbezirk

Im Stadtbezirk befanden sich bis vor wenigen Monaten zahlreiche Container zum Entsorgen 
von Papier/Pappe. Diese wurden von den Bürgerinnen und Bürgern gut angenommen. 
Leider wurden diese Container nach und nach  weitestgehend abgebaut. Trotzdem wird an 
deren ursprünglichen Standorten weiterhin Papier und Pappe entsorgt und zwar einfach am 
Straßenrand. Beispiel: Tresckowstraße/Lidl. Das führt zu einer Vermüllung des 
Stadtbezirks. Viele Bürgerinnen und Bürger sind darüber verärgert.
Wir fragen die Verwaltung:
1. Ist es richtig, dass die Stadt Hannover für die Standorte der Abfallcontainer von aha eine 
Gebühr verlangt hat und sie deshalb abgebaut wurden? (Aussage eines aha-Mitarbeiters im 
Wertstoffhof Bornum)?
2. Gibt es andere Gründe, warum eine bewährte und bürgerfreundliche Praxis abgeschafft 
wurde?
3. Werden die Papiercontainer wieder ersetzt bzw. wie soll die weitere Vermüllung des 
Stadtbezirks mit Altpapier verhindert werden?
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